

Espiral

Lenin Albán

Image not found.

Capítulo 1

Espiral

Oh espiral, oh bello y hermoso espiral, símbolo ancestral y de gran misticismo, representación del ciclo de vida y del sol, renacimiento y muerte, muchas cosas giran alrededor de tu significado, pero yo lo he descubierto, isí!, isí!, yo solo, lo he descubierto, oh querida espiral, ruego que me des tu gratitud, pues yo he descubierto la belleza guardada en ti, déjame entrar en tu agraciado movimiento rotatorio, y llévame de un lado a otro hasta tu indescifrable centro, me dejaré llevar ioh preciosa espiral!, me dejaré llevar, sácame de este loco mundo, te lo ruego ioh amada espiral!.

¿Qué es lo que escondes? Oh espiral, pues desde las épocas más antiguas, la humanidad se ha sentido fascinada por tu movimiento, ¿Pero qué es lo que nos atrae a ello?, tú solo consistes en una rotación hacia un punto central o viceversa, pero, ¿Qué hay de especial en ti?, ¿Por qué estoy tan loco por ti?.

Estas en todas partes querida espiral, no dejo de verte, no puedo dejar de verte, tu belleza me ha encantado, oh espiral, la naturaleza llena de sabiduría te pinta en sus lienzos de vida dándole tu característica forma rotatoria a muchos seres, desde partes más discretas como órganos y estructuras celulares, hasta los más vistosos como conchas y retoños de plantas, o incluso en mí, te llevo dentro de mí, querida espiral, isí!, isí!, en mi cabello, en mi oído, y hasta en las mismísimas huellas de los dedos, *acaso estoy hecho de espirales*, oh amada mía eso sería grandioso.

Estoy girando, estoy girando, oh santo cielo, doy vueltas en un magnifico espiral, todo está oscuro, pero al cerrar los ojos me imagino en medio de galaxias, girando y observando estrellas, nebulosas, cometas, cada vuelta es eterna, oh amada espiral es verdaderamente hermoso.

¿Qué es esto?, ¿Qué es?, querida espiral, giro cada vez más rápido, *¿me estaré acercando al centro?,* todo está oscuro, veo mi vida de gris en cada vuelta, oh dios santo, esto ya no me es reconfortante, detente amada mía, detente, llévame a tus exteriores, te lo ruego, oh querida espiral, ahora lo recuerdo no hay vuelta atrás, ya entré aquí, ya estoy girando contigo, no me rendiré.

Mi tiempo contigo se acaba querida espiral, pues giro a una velocidad incalculable, apenas puedo abrir los ojos sin marearme y tener nauseas, esta agonía es eterna, siento que muero, pero solo deseo morir contigo

amada espiral.

¡Llegué!, es el centro, ¡isi!, ¡isi!, todo se detuvo, me mantengo estático, es extraño, pues aquí no hay nada, no hay nada querida espiral *¿Qué clase de broma es esta?, ¿Por qué no hay nada?,* ¡respóndeme amada espiral!.

El silencio, me hace sentir roto amada mía, *¿acaso me has abandonado?,* oh ya veo, el silencio es tu belleza, entré en ti, hundiéndome viciosamente por tus giros, hasta tu íntimo centro, me siento agotado, oh pero ya no quiero estar aquí, querida espiral te lo ruego, ¡sácame!, ¡sácame de tus entrañas!.

Empiezo a girar nuevamente, ¡oh!, esta vez en otro sentido, desde los entrañas de la espiral, giro y giro nuevamente hasta el exterior, es extraño pues me siento energético. *¿Qué es lo que veo ahora?,* ¡oh! es mi vida, pero estas son de otro color, ya no me siento mal, estoy saliendo del bello infierno, me entristece un poco abandonar tu centro amada mía, pues me costó mucho llegar allí.

Estoy en los exteriores, girando lentamente en calma, pero ya no quiero estar contigo amada espiral, ya no quiero, ya vi la belleza del vacío en ti, saldré de aquí querida espiral, pues estoy llegando al final, lo presiento.

Me decidí a abandonarte oh adorada espiral, aunque tu belleza sea infinita necesito dejarte, ya no te necesito, ahora ya no, pero sé que nos volveremos a ver, pues es inevitable, adiós y gracias por enseñarme tus secretos, gracias por ayudarme a superar mi depresión.

Dicho esto me levanté de mi cuarto e inmediatamente fui a abrazar a mi preciosa hija, su madre ya no estaba con nosotros y ese fue mi martirio por mucho tiempo, me había hundido en una depresión, y justo antes de decidirme por la muerte, conocí a la espiral y me volví loco por ella.

-Quiero decirles, oh mis queridos lectores que cuando estén tristes o deprimidos piensen en la espiral, piensen en ella, piensen en su significado, piensen en ustedes mismos y renazcan, giren y giren, maréense hasta llegar al centro, pues cuando lleguen allí, comenzaran nuevamente desde un vacío hasta el exterior, pero esta vez con una perspectiva diferente.

Muchas gracias por todo queridos lectores, y que la espiral sea su amada, su guía, su diosa, su compañera, su todo en esos momentos difíciles.-

